

Partie Officielle.

CHAMBRE D'AGRICULTURE DU BAS-CANADA.

Montréal, 20 juin 1865.

PRÉSENTS :—Major J. E. Campbell, Dr. Beaubien, Hon. U. Archambault, MM. O. Duval, B. Pomroy, J. C. Taché et Hon. U. J. Tessier.

M. le Président ayant pris le fauteuil, le secrétaire donne lecture d'une pétition de W. Evans, écr., demandant d'être nommé grenetier de cette chambre au lieu et place de Geo. Shepherd, décédé.—Accordée.

Pétition de Ste. Anne des Monts, comté de Gaspé, demandant la formation d'une nouvelle société dans ce comté, sous le nom de Société d'Agriculture, No. 3, du comté de Gaspé.—Accordée.

Pétition de Laprairie, demandant la formation d'une seconde société dans ce comté. Ordonné que copie de cette pétition soit envoyée à la société existante pour connaître si il y a des objections contre cette division.

Correspondance de M. J. Perrault, au sujet des impressions de la Chambre d'agriculture. Cette question est référée au comité déjà nommé.

Lettre du Rédacteur de la "Revue Agricole," avec présentation de six copies du "Traité d'Agriculture pratique" et demandant à la chambre de vouloir bien souscrire pour un certain nombre de copies à titre d'encouragement.

Résolu,—que 200 copies du "Traité d'Agriculture pratique," à raison de vingt-cinq centins chaque, soient achetées par cette chambre et distribuées parmi les sociétés d'agriculture.

Résolu.—Que MM. Archambault et J. E. Campbell, soient nommés contrôleurs des comptes de l'année terminée au 1er mai dernier.

Et la chambre s'ajourne.

(Par ordre),

GEORGES LECLERE,
Secrétaire.

PARTIE NON-OFFICIELLE.

LA BIBLIOTHEQUE DU CULTIVATEUR.

Le premier volume de cette Bibliothèque est maintenant à la disposition de nos sociétés d'Agriculture et nous comptons recommander le traité d'Agriculture pratique, sur l'appréciation flatteuse qu'en a fait la presse dans les extraits que nous publions aujourd'hui. Le second volume paraîtra aussitôt que les frais d'impression du premier auront été ouverts par une vente suffisante.

Journal de Quebec.

Cet ouvrage sera certainement bien accueilli par tous ceux qui savent combien de renseignements précieux il contient pour la classe agricole. Chaque cultivateur devrait en avoir un exemplaire en sa possession, pour le consulter au besoin.

Franco-Canadien.

C'est un ouvrage qui se recommande de lui-même; l'éditeur en est M. J. F. Perrault, élève de l'école impériale d'agriculture de Grignon (France) et rédacteur de la *Revue Agricole*.

Courrier du Canada.

Ce petit traité, qui compte plus de 250 pages petit format, nous paraît réunir le mérite de la clarté à celui de la praticabilité. Il est divisé en deux parties : la pre-

mière traite de la petite culture ou culture potagère; la seconde traite de la grande culture ou la culture des céréales avec tout ce qui s'y rapporte.

Cet ouvrage contient une foule d'informations utiles.

Le Canadien.

Cet ouvrage contient une foule de renseignements précieux, et chaque cultivateur devrait s'en procurer un exemplaire pour le consulter au besoin.

Courrier de St. Hyacinthe.

M. Perrault, Rédacteur de la *Revue Agricole*, a entrepris la publication d'une série d'ouvrages sur l'Agriculture qui devront être très utiles, si nous en jugeons par le premier volume qui vient d'être publié sous le titre ci-dessus, et que M. Perrault a eu l'obligeance de nous adresser.

L'Instruction Publique.

C'est à la fois une œuvre de piété filiale et d'utilité pratique. Les œuvres d'agriculture et de pédagogie de M. Perrault, l'aïeul du député du Richelieu, ont été nombreux et sont devenus quelque peu rares aujourd'hui. Le public accueillera, nous en sommes certains, avec sympathie, ce premier volume de la *Bibliothèque du Cultivateur*, que M. Perrault se propose de publier sous un format très-commode et à 25 cents.